

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成28年10月号

全校集会



9月5日に全校集会が、小学部の児童会役員の元気な司会で開かれました。小学部・中学部・高等部の児童生徒会役員の紹介や、中学部のどんぐり貯金の紹介がありました。最後は、全校児童生徒で、支援体連ソフトボール大会に出場する選手に大きな声でエールを送りました。

支援体連ソフトボール大会

9月9日(金)に海南市民運動場で支援体連ソフトボール大会が開催されました。

初戦は、紀伊コスモス支援学校に7-6で勝利。準決勝戦は、きのかわ支援学校に7-0で完封勝利。決勝戦は、さくら支援学校に0-27で完敗しましたが、チームの目標であった決勝進出を果たし、準優勝という結果を残しました。生徒たちは、これまでの練習から、仲間の大切さやソフトボールの楽しさ、生活態度の大切さ等を学びました。そして、何よりも日々の努力が結果に表れるのだということを実感し、自信につながったと思います。たくさんの応援ありがとうございました。



わくわくウィークエンド

9月10日(土)は、育成会主催の「わくわくウィークエンドクラブ」カヌー体験教室が、和歌山県子ども・女性障害者相談センターのプールで行われました。児童生徒とその家族は、カヌー協会の方に丁寧に教えてもらいながら一人乗りと二人乗りのカヌーに分かれて体験をし、時折水しぶきがかかりながらも、とても楽しめていました。「すごうれしそうな顔で乗っていました。」「とてもいい体験になったと思います。」等の感想をいただいております。



今後の予定 今後の予定

- 10月 1日(火) あいあいサタデー
個人懇談会(愛徳分教室)
- 10月 5(水)、6(木) 7日(金)
高等部2ブロック修学旅行
- 10月 9日(日) 小・中学部運動会
- 10月11日(火) 小・中学部振替休日
- 10月12日(水) 木曜時程(15:00 下校)
- 10月13日(木) 水曜時程(14:10 下校)
- 10月17日(月) 音楽鑑賞会
- 10月19(水)、20(木)、21日(金)
中学部2ブロック修学旅行
- 10月21日(金) 支援体連陸上競技大会
- 10月27日(木) 分教室小学部修学旅行